



1 mars 1979 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

ALLOCUTION DE M. VALERY GISCARD D'ESTAING, AU LYCEE FRANCO- MEXICAIN DE MEXICO, JEUDI 1ER MARS 1979

‘POLITIQUE ETRANGERE ‘ RELATIONS FRANCO - MEXICAINES` MESSIEURS LES PRESIDENTS DES ASSOCIATIONS CULTURELLES FRANCO - MEXICAINES ET DES ALLIANCES FRANCAISES, MESSIEURS LES DIRECTEURS DES INSTITUTIONS ET ETABLISSEMENTS FRANCAIS ET FRANCO - MEXICAINS, MESDAMES, MESSIEURS LES PROFESSEURS ET ADMINISTRATEURS, MES JEUNES AMIS LES ELEVES, MESDAMES, MESDEMOISELLES, MESSIEURS, JE SUIS PARTICULIEREMENT HEUREUX DE VOUS RENCONTRER. VOUS TOUS QUI ETES RASSEMBLES ICI, VOUS AVEZ LA RESPONSABILITE DE CONDUIRE ET D'ANIMER LES ASSOCIATIONS ET LES ETABLISSEMENTS CULTURELS FRANCAIS ET FRANCO - MEXICAINS. CHACUN A VOTRE PLACE ET DANS VOTRE SPHERE DE COMPETENCE, VOUS AVEZ LA MISSION DE FAIRE RAYONNER NOTRE LANGUE, NOTRE CULTURE, DE DEVELOPPER LES ECHANGES CULTURELS ET ARTISTIQUES ENTRE NOS DEUX PAYS ET DE REPRESENTER ICI LA SCIENCE FRANCAISE. VOUS ETES EN CHARGE DE CE QU'IL Y A DE PLUS NOBLE DANS LE PATRIMOINE SPIRITUEL DE LA FRANCE. C'EST DE VOUS, DE VOTRE COMPETENCE PROFESSIONNELLE, MESDAMES ET MESSIEURS LES PROFESSEURS, MAIS AUSSI DE VOTRE QUALITE HUMAINE ET DE VOTRE ENTHOUSIASME QUE DEPENDENT, POUR UNE PART ESSENTIELLE, LA VITALITE ET LA PROFONDEUR DE L'AMITIE FRANCO - MEXICAINE

-\

‘POLITIQUE ETRANGERE ` RELATIONS FRANCO - MEXICAINES` VOUS LE SAVEZ MIEUX QUE PERSONNE, VOUS QUI VIVEZ ET TRAVAILLEZ ICI, LES RELATIONS DE PAYS COMME LE MEXIQUE ET LA FRANCE NE SE REDUISENT PAS A LEUR DIALOGUE POLITIQUE ET A LEURS ECHANGES ECONOMIQUES. CE QUI LEUR DONNE HUMANITE ET CHALEUR, CE SONT LES CONTACTS QUI SE SONT NOUES DEPUIS LE DEBUT ENTRE LES DEUX PEUPLES, ENTRE LEURS ELITES INTELLECTUELLES ET AUJOURD'HUI ENTRE LEURS JEUNESSES. ILS EXPLIQUENT LA QUALITE ET LA DENSITE EXCEPTIONNELLE DU RESEAU D'ETABLISSEMENTS ET D'ASSOCIATIONS QUE VOUS REPRESENTEZ ICI ET QUI SONT AUTANT DE MANIFESTATIONS VISIBLES DU COMMUN ATTACHEMENT DE NOS DEUX PAYS A LEUR GLORIEUX HERITAGE HUMANISTE. EN PRENANT CONTACT AVEC VOUS, EN SOUHAITANT QUE CE CONTACT SOIT DEPOURVU DE FORMALITE, JE VEUX VOUS SOULIGNER L'IMPORTANCE QUE J'ATTACHE PERSONNELLEMENT A LA MISSION QUE VOUS REMPLISSEZ. SACHEZ QUE LA FRANCE VOUS EN EST RECONNAISSANTE, QU'ELLE VOUS Y AIDERA ET QU'ELLE VOUS FAIT CONFiance. AUX ENSEIGNANTS, AUX ANIMATEURS D'ORGANISATIONS ET D'ASSOCIATION CULTURELLES, JE VOUS DEMANDE DE MAINTENIR AU PLUS HAUT NIVEAU POSSIBLE LA QUALITE DE L'ENSEIGNEMENT FRANCAIS AU MEXIQUE ET LE NIVEAU DE LA REPUTATION CULTURELLE DE LA FRANCE AU MEXIQUE

-\

‘POLITIQUE ETRANGERE ` RELATIONS FRANCO - MEXICAINES` ET MAINTENANT, POUR MARQUER DURABLEMENT DANS LES MEMOIRES DES PLUS JEUNES MON SOUVENIR, LE SOUVENIR DE MON PASSAGE DANS VOTRE LYCEE, JE DEMANDERAI A MONSIEUR LE PROVISEUR DE BIEN VOULOIR DECIDER QUE LA JOURNEE DE DEMAIN SERA UNE JOURNEE DE VACANCES POUR VOUS TOUS. NATURELLEMENT, UNE JOURNEE DE VACANCES C'EST UNE JOURNEE DE REPOS POUR VOUS, MAIS JE VOUS DEMANDE EN MEME TEMPS DE VOUS SOUVENIR DE CETTE JOURNEE COMME UN ENCOURAGEMENT A POURSUIVRE VOS ETUDES DANS CES ETABLISSEMENTS DE FORMATION FRANCO - MEXICAINE POUR QUE DANS L'AVENIR VOUS SOYEZ TOUS, FILLES ET GARCONS, DIGNES DU GRAND HERITAGE CULTUREL DU MEXIQUE ET DE LA FRANCE

-\